

MORGENTELEGRAMM

DER BELIEBTE NACHRICHTENSERVICE
DER AHK RUSSLAND



Öffnungsrate: **40%**



Das beliebte AHK-Morgentelegramm ist ein exklusiver Newsletter für die 900 Mitglieder der Deutsch-Russischen Auslandshandelskammer und unsere Kunden sowie einen kleinen, aber feinen Kreis von VIPs aus Politik und Gesellschaft sowie an der Mitgliedschaft interessierten Personen. Der Newsletter erscheint dienstags und donnerstags und erreicht Top-Entscheider in den deutsch-russischen Wirtschaftsbeziehungen. Durch

seine zielgruppenorientierten Inhalte kommt das Morgentelegramm auf höhere Klick- und Öffnungsraten als die Morning Briefings von Handelsblatt und Spiegel Online.

Das Morgentelegramm informiert in 12 bis 15 Kurznachrichten sachlich, kurz und kompetent über die wichtigsten Entwicklungen auf dem russischen Markt. Und es weist auf die kommenden Veranstaltungen der AHK hin. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

Werben im Morgentelegramm – immer am Entscheider

Als Unternehmen haben Sie die Möglichkeit, im Morgentelegramm zu werben. Die Vorteile einer Anzeige im AHK-Newsletter liegen klar auf der Hand:

- > Sie werben in einem professionellen Wirtschaftsumfeld
- > Ihre Anzeige bleibt zwischen den interessanten Nachrichten stets gut sichtbar und wird positiv rezipiert
- > Sie erreichen über 5.000 Entscheider im Russland-Geschäft – beim Morgenkaffee

Schnell informiert – auf allen Plattformen

Anzeigenpreise

	in jedem dritten Telegramm	in jedem zweiten Telegramm	in jedem Telegramm	Premium: oberes Banner
Preis pro Banner für 6 Monate in Euro (zzgl. MwSt)	2.100	3.500	5.100	10.000
Preis pro Banner für 12 Monate in Euro (zzgl. MwSt)	3.600	6.000	8.700	20.000

- * Telegramm erscheint zwei Mal wöchentlich
- * wechselnde Anzeigenflächen



Russland-Konferenz

AHK-HINTERGRUND

AHK-Russlandkonferenz 2020 – Ein Resümee

Trotz EU-Sanktionen sei Deutschland „entschlossen und gewillt“ zur engeren wirtschaftlichen Zusammenarbeit mit Russland, sagte Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier bei der AHK-Russlandkonferenz am Dienstag. Er sehe eine Bereitschaft deutscher Firmen im großen Flächenstaat der BRD die Gründung einer deutsch-russischen Industriepolitik an. Durch den Umstieg auf erneuerbare Energien vergrößere sich der russische Erdgas aus dem Nord-Stream-Russland für seine Innovationsfähigkeit, über aber auch in dem angeregten Industrie- und Handelsminister Denis Antoshin, dem neuen Wirtschaftsberater des russischen Botschafters, ging es um „harte politische Punkte“ zu Fragen wie in für deutsche Unternehmen. Russlands Regierung müsse „gerne“ für deutsche Firmen finden, so der Minister.

Morgentelegramm: 13. Februar 2020



Deutsch - Russische
Auslandshandelskammer
Российско – Германская
Внешнеторговая палата



Liebe Frau Schilina,

wir werden 25! Ein Vierteljahrhundert ist nicht wenig für einen Menschen und nicht wenig für einen Wirtschaftsverband. Auch für die AHK, hervorgegangen aus dem Verband der Deutschen Wirtschaft, ist es ein wunderbares Alter: Erfahrungen sind schon gemacht, ein Weltbild hat sich herausgebildet. Wir sind erwachsen, aber voller Energie und jugendlichem Tatendrang.

Das wollen wir mit Ihnen, unseren Mitgliedern, sowie mit unseren Freunden und Partnern mit einem rauschenden Fest feiern. Wir tun das im Anschluss an unsere jährliche Mitgliederversammlung im großartigen Konferenzzentrum von SAP (Kosmodanianskaya nab., 52/7, Moskau) am Dienstag, den 24. März.

Bitte kommen Sie zu unserer **Mitgliederversammlung** oder übertragen Sie Ihre Stimme. Wir brauchen mindestens die Hälfte unserer 907 Mitglieder als Stimmberechtigte, damit wir als Verband weiter existieren können. Die drei Minuten, die es Sie kostet, Stimmsübertragung oder Teilnahme auszuführen, sind für uns übrigens ein schönes Geburtstagsgeschenk. Sie sparen viele Telefonate und viel Zeit, die wir brauchen, um das Quorum zu erfüllen. [Das Anmeldeformular finden Sie hier](#) (PDF).

Unsere Jubiläumsparty läuten wir mit Grußworten von hochrangigen Vertretern aus Politik und Wirtschaft ein. Wir zeigen einen spannenden Kurzfilm über unsere Geschichte, eine wir bei gutem Essen und guter Musik feiern.

Ich bedanke mich auch für Ihre jahrzehntelange Unterstützung und würde mich freuen, wenn Sie und Ihre Firma auch unser Jubiläum unterstützen und einen wohlwollenden Blick auf die [Sponsorenpakete](#) (PDF) werfen könnten.

Einen Tag in Feierlaune wünscht
Ihr Matthias Schepp



Vorstandsvorsitzender, AHK Russland



Politiker und Vertreter von führenden Wirtschaftsverbänden (Industrie- und K) in Berlin. Zu den Highlights zählten die Grußworte der und Minister sowie des DIIK-Außenwirtschaftsleiter Dr. zogen eine Keynote von Mecklenburg-Vorpommern Pflege und eine hochkarätige Finanzierung zum Thema Innovation mit dem stellvertretenden Wirtschaftsminister, Vizelektorin des Russischen Exportzentrums Veronika Kucwa-Vorständin Viktor Wechselberg, Siemens-Liborov, Kearney-Partner Sören Mark Grabowski, Hermeskassow und Phoenix-Contact-CEO Frank Stührenberg, als Präsidentenberater und Ex-Wirtschaftsminister Maxim ynote zu den deutsch-russischen Wirtschaftsbeziehungen.

zur Markterschließung und Expansion in Russland und erreichen Export, technische Regulierung in der Eurassischen (J) und Künstliche Intelligenz rundeten das Programm ab. Am (S) Botschafter Sergej Netschajew zum Abendempfang in die Berlin ein. Neben Netschajew hielten auch AHK-Schepp und Sergej Kalytin, Präsident der Russischen tsprache an die versammelten Top-CEOs und Diplomaten. Jastischem Fingerfood, Wein und Wodka ließen die standkonferenz den Abend ausklingen.

Sponsoren Kearney, BITTEN BURKHARDT, Commerzbank, IFA MEDIA, Interactelectro, RAEX Europe, Moskau ark Center-Invest für die Unterstützung der AHK

von der Konferenz
in voller Länge
Berater Maxim Orzechkin
Konferenz, auf der die AHK ihr [Positionspapier](#) zur en Russland und Deutschland vorgestellt hat
Interviews mit Präsidentenberater Maxim Orzechkin, Botschafter Sergej Netschajew und Hans Jürgen ant von Bosch in Russland
Sitzempfang

[Partnerportal](#)

your future stars today




wertung
Unternehmen haben bei der Russlandkonferenz der ermittel bei der Entwicklung und dem Bau von 5
beschlossen. Dem zu diesem Zweck gegründeten (sch-Deutsches Technologie-Konsortium) gehört das lectro aus dem Ural an, zu seinen Partnern gehören

MACRO-ADVISORY
Eurasia Strategic Consulting